

CARTAS DEL LUNES 18 DE DICIEMBRE

-FECHA- 15.12.1995
-SECCION- HUMOR
-PAGINA- 0
-AUTOR- ANONIMO

Eterna imagen. Últimamente pareciera que está de moda descalificar la trayectoria y vida de personas honorables de nuestro país, como es el caso del Dr. Abdón Vivas Terán y otros, cuyo ideal es luchar en defensa de la soberanía, de la verdad, de la justicia, de la honestidad y del bien. Estas son personas que poseen un sentido de las diferencias que les permiten distinguir entre lo malo que observan y lo mejor que imaginan. Es bueno resaltar como virtud, que viven para los demás pero nunca de los demás. Sin estos ideales sería inexplicable la evolución humana, los hubo y los habrá siempre porque están detrás de todo el esfuerzo realizado por un hombre o por un pueblo, aun cuando se advierte una gran fuerza sin ideales que obstruye todos los buenos senderos, y que sólo saben apreciar el más y el menos pero nunca distinguen lo mejor de lo peor. Se necesita dar una lección de dignidad frente a los que mienten con viles objetivos y cuyo único fin es apagar estos faros luminosos que de trecho a trecho alumbran la ruta que debemos seguir. Santa Teresa de Ávila dejó de estas personas una eterna imagen: "Gusanos de seda somos, gusanillos que hilamos la seda de nuestras vidas y en el capullo de la seda nos encerramos para que el gusano muera y del capullo salga volando la mariposa". María Elena S. de Guerrero Las palabras del Presidente Al leer la entrevista concedida por el Dr. Caldera a Venevisión y ver tantas contradicciones e incoherencias en las que cae el Sr. Presidente después de asegurar la disminución del robo de vehículos en 20%, los homicidios en 30%

y otros delitos en 40% (subrayado nuestro), (sic) "se preocupa profundamente porque la criminalidad aumenta" (¿?). Al enumerar los logros de su gobierno de 20 meses, destaca (sic) "mantener la paz ciudadana, la paz política, dándole libertad a todo el mundo para que proteste, dándole libertad a todo el mundo para que denuncie". Cuando todo el mundo sabe que al general Pedro Elías Dávila se le destituyó por denunciar y el cuerpo de oficiales que investigaba el mismo caso fue desmantelado, trasladados a otras dependencias y mediante una carta-oficio del Ministro de la Secretaría (hijo del Presidente) ordena al Ministro de la Defensa se les abra una averiguación. Al referirse a los "traidores de la Patria" (sic) que van a Nueva York y Tokio a hablar de los riesgos en Venezuela" (subrayado nuestro) no le tiembla el pulso al decir (sic) "me provoca fusilarlos"; sin embargo, el Dr. Caldera, en un desprecio absoluto por la comunidad médica y las instituciones de salud del país, a la primera oportunidad se lleva a su esposa a operar en Boston, me imagino que para no correr riesgos. Finalmente no encuentro mucha diferencia pero sí gran similitud, tanto de forma como de fondo, entre las frases "me provoca fusilarlos" de Rafael Caldera y "muerte a los golpistas" de David Morales Bello; y confieso: ... me embarga una profunda tristeza.

Tugomir Yépez B. Miguelito o Miguelito A Julián Calatrava en relación a su artículo "Miguelito o Mr. Hewitt, publicado el pasado 9 de diciembre Entre una persona que escribe un libro contando sus intimidades con una princesa, con la intención de hacerse millonario, como es el caso de James Hewitt y otra que no sólo tiene aspiraciones políticas sino que además se preocupa por sacar adelante a nuestro país, como es el caso de Miguel Rodríguez, hay una diferencia inmensa. Para ganar dinero fácil o para ser concejal, alcalde o presidente, casi cualquier país del mundo es bueno, no hace falta vivir en el "Tercer Mundo" o en el hemisferio norte, donde, por cierto, hay personas que

en ambientes diferentes al político, en el artístico por ejemplo, han llegado a ser princesas y hasta presidentes, como es el caso de Grace Kelly y el de Ronald Reagan. Que yo sepa, el ex ministro de Cordiplán no es quien es ni lo invitan a dar conferencias en Harvard por haberse hecho famoso con una receta de hallacas, o por haber escrito un libro revelando las intimidades de su ex esposa o de sus ex compañeros de gobierno y mucho menos por haberse hecho rico durante su gestión. Seguramente ha cometido unos cuantos pecados, pero le aseguro, señor Calatrava, que luchar día tras día con honestidad y perseverancia por la búsqueda de soluciones y propuestas para recuperar a una Venezuela golpeada, manipulada, empobrecida por corruptos, malos gobernantes y hambrientos de poder, no puede ser pecado alguno. Y si lo vemos bien, Miguelito nos sigue resultando Miguelito, más caballeroso y un rato largo más honesto que Mr. Hewitt. Negia Esmeralda Vivas

Agradecimiento Las cualidades humanitarias de alguien no deben ocultarse. De eso aprendemos y hay la posibilidad de imitar. El caso: la solidaridad del neurocirujano Adolfo Pulido Mora en la operación de mi esposa Belkys en el Hospital de Pueblo Llano, Mérida, en días pasados. Acudimos a él porque los docentes en este país estamos desamparados. No fue posible por muchos años que ella mejorara de su mal hernia discal. Apelamos a la solidaridad del Dr. Pulido Mora y viajó a Pueblo Llano y la intervino excelentemente. Deseamos mencionar a los Dres. Arreaza y García quienes colaboraron con nosotros para la recuperación de ella. De igual modo a todo el personal del mencionado hospital, que aportó su generosidad para el logro de la intervención médica. Reiteramos al Dr. Adolfo Pulido Mora nuestro agradecimiento público por su solidaridad para con nosotros quienes somos docentes rurales acá en esta remota población de Socopó, Barinas. Rafael Sánchez y Belkys R. de Sánchez Gallegos, ¿cuál hermandad? Ser hermanos,

entre seres humanos que no descendan de una misma madre, significa unión, respeto, lealtad, confianza y amor al realizar una determinada actividad. Pero por la Casa de Maripérez, donde rondan esos solidarios poetas y hermanos del alma, como fueron Rosalía de Castro y Alfonso Rodríguez Castelao, habitan, escondidos bajo el nombre de Hermandad, la injusticia y el irrespeto hacia el ser humano. Esta "Hermandad" venida de la Madre (o Madrastra) Patria amparándose en su condición de patrón y burlándose de la preocupación venezolana por mejorar la calidad de la educación y dignidad del docente, despidió de su colegio, injustificadamente y sin previa evaluación, a un grupo de profesores con destacada trayectoria en la educación pública, violando el derecho constitucional al trabajo y la estabilidad laboral del docente. Venezuela, cuidado, por ahí andan muchos Caín. Josefa Bruzual Sucre.